

Spenden für die Ukraine

Von Hauke Enzenauer

28. Februar 2022, 14:50

News allgemein

Ihre Spenden für die Nothilfe in der Ukraine

Der Caritasverband Wuppertal/Solingen beteiligt sich an einem Spendenaufruf der ukrainischen Griechisch-Katholischen Gemeinde in Düsseldorf. Von dort werden Hilfsgütertransporte in die Ukraine organisiert. Der Caritas-Fachdienst Integration und Migration sammelt Schlafsäcke, Isomatten und Hygieneartikel. Die Spenden können montags-donnerstag von 10.00 Uhr bis 15.00 Uhr und freitags von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr im Internationalen Begegnungszentrum in der Hünefeldstraße 54a, 42285 Wuppertal, abgegeben werden. Bitte keine Kleidung!